

FEREDE crea un foro para reflexionar sobre "la identidad evangélica"

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 12 de Noviembre de 2018 13:49

El Foro de Reflexión Interdenominacional busca profundizar, reflexionar y debatir sobre la identidad evangélica y sus implicaciones frente a los nuevos desafíos en la sociedad



Foro de Reflexión Interdenominacional
Identidad evangélica y nuevos desafíos en la sociedad
25 al 26 de enero 2019 | Madrid, España

FORO DE REFLEXIÓN INTERDENOMINACIONAL

(FEREDE, 12/11/2018) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) ha anunciado [en su página web](#) la creación de un Foro de Reflexión Interdenominacional (FRI) en el que pastores y líderes de distintas denominaciones e instituciones evangélicas se darán cita para **profundizar, reflexionar y debatir sobre la identidad evangélica y sus implicaciones frente a los nuevos desafíos en la sociedad, teniendo como enfoque primario el reto de la nueva ideología de género en todas sus formas**

“**profu**

El [FRI](#) busca dar seguimiento al VIII Congreso Evangélico, donde se recordaron las bases de la fe cristiana a partir de los postulados de La Reforma (*Sola Fe, Sola Gracia, Sola Escritura*). También es un encuentro que da respuesta a [las propuestas surgidas en la última Plenaria de FEREDE \(marzo 2018\)](#)

FEREDE crea un foro para reflexionar sobre "la identidad evangélica"

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 12 de Noviembre de 2018 13:49

, y que han llevado a la Comisión Permanente a tomar como prioridad el estudio y reflexión conjunta de algunos de estos desafíos.

Nace con vocación de ser **un foro de reflexión plural y permanente**: *“una plataforma de encuentro de **los líderes representativos de la pluralidad evangélica** actual, que ante las nuevas realidades que cambian rápidamente, **pretende generar una profunda, constante y sólida reflexión bíblica y teológica** realizada desde el respeto, y sobre los fundamentos del pensamiento cristiano, y su accionar en medio de los crecientes desafíos en la sociedad”.*

Su primer encuentro tendrá lugar **los próximos días 25 y 26 de enero** en el Hotel Asset, en Torrejón de Ardoz (Madrid).

Los interesados tienen más información sobre [el FRI en la web de FEREDE](#) .

Se espera que en los próximos días esté disponible **el Programa**, con información de horarios, ponentes, etc. También el procedimiento de inscripción y -muy importante- **una relación de libros y materiales de consulta para lectura previa**

:

“Con el fin de ser objetivos y concluyentes durante el foro, se invita a todos los asistentes a tener lecturas previas sobre los temas principales que se trabajarán durante la jornada del encuentro. Estos materiales son diversos y con una amplia perspectiva sobre los temas, para que se puedan tener diferentes puntos de vista sobre los cuales generar la reflexión necesaria. Estos libros y materiales estarán disponibles [en la web de la FEREDE](#) en el icono de Foro de Reflexión Interdenominacional.”

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica